## LA PRENSA

10/06/2025 Audiencia \$590.792 \$1.034.400

Tirada: Difusión: \$1.034.400 Ocupación: 12.600 4.200 4.200 57,11% Sección: ACTUALIDAD Frecuencia: DIARIO



Pág: 6

PROYECTO A CARGO DEL POETA, JOAQUÍN REBOLLEDO ALADRO

## **Café Literario: Promoviendo** la escritura y buena lectura

Hasta fines de este año. se realizarán estos encuentros de escritura v lectura en calle Merced, entre Peña y Yungay.



POR CYNTIA LEMUS SOTO FOTOS: FLORENCIA NÚÑEZ

CURICÓ. Un espacio para disfrutar de la buena lectura y dar rienda suelta a las ganas de escribir es lo que ofrece el Café Literario, iniciativa que se viene ejecutando desde el mes de marzo en la sede curicana del Centro de Extensión de la Universidad de Talca.

A cargo de este provecto, se encuentra Joaquín Rebolledo Aladro, quien es poeta y gestor del libro "Adobe" y ha ejecutado talleres literarios en la Corporación Cultural de Curicó.

"La iniciativa ya se venía ejecutando en la ciudad de Talca y tras ser invitado a participar como escritor, se me solicitó replicar esta experiencia en la ciudad de Curicó", planteó Rebolledo,

quien expresó que uno de los objetivos era potenciar el centro cultural de esta urbe. Y para lo cual, se planificó la implementación de esta iniciativa los últimos miércoles de cada mes, a las 18:30 horas, en el recinto ubicado en calle Merced, entre Yungay y Peña.

"Abarcamos distintos autores. de renombre nacional y



se lleva a cabo en el centro cultural de la Universidad de Talca. sede Curicó.

otros, del ámbito regional y local. Nuestra primera invi-Aleiandra fue Costamagna, quien tiene una vasta travectoria dentro v fuera de nuestro país", aseveró el poeta curicano, quien añadió que la idea es ir mezclando autores conocidos y otros que están haciendo propuestas interesantes en el ámbito literario. Ese es el caso de Gabriela Albornoz, quien es docente rural de la ciudad de Linares y que promueve un uso de lenguaje

que traspase diversas generaciones. El próximo invitado es Jonathan Opazo, quien es escritor, poeta, sociólogo y ensayista, y que se adjudicó el Premio Roberto Bolaño 2016. "Queremos traer como invitados a escritores del Maule y otros, de connotación nacional. Y además, convocar a narradores curicanos", aclaró Rebolledo.

## **ESPACIO**

En opinión del encargado del Café Literario, existe una suerte de contradicción en la comunidad curicana que muchas veces se queja que no existen los espacios para actividades artísticas. Y cuando las hay, no las aprovechan.

A esto se agrega la falta de difusión para informar sobre las iniciativas culturales que se llevan a cabo en esta comuna. "Muchas veces existe interés por participar, pero hay personas que no se

enteran de su ejecución", puntualizó.

## TRAYECTORIA

Tras estudiar en la ciudad de Santiago, Joaquín decidió quedarse en Curicó e incursionar en la ejecución de talleres literarios en la Corporación Cultural del municipio local. Uno de los cuales culminó con la publicación de un libro.

"Llevo cuatro años haciendo lectura y talleres, y me encanta ver que nuevas personas se sumen a estas iniciativas", indicó el escritor, quien mencionó y reconoció que no es fácil dedicarse a la poesía. 'Me puse a estudiar y a escribir y sentí la necesidad de compartir estos textos e intercambiar ideas. Y no existían talleres donde esto se pudiera llevar a cabo", añadió.

Y en cuanto a publicaciones, tiene un libro de su autoría v ha colaborado en algunas antologías de poetas del Maule y de Curicó.